

第32回島根県情報産業協会親睦ゴルフコンペ中止のお知らせ

令和2年4月8日

一般社団法人島根県情報産業協会

代表理事会長 吉岡 宏

拝啓 陽春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

ここ最近においては、春に向かう陽気とはうらはらに、国内は新型コロナウイルスの影響により不安から脱することのできない状況下にあります。7都府県には国から非常事態宣言も発出され、様々なイベント中止・延期のみならず一人ひとりの行動もこれまでよりさらに自粛する旨も要請されたところです。

我々島根県においては、幸いにもまだ発症者の報告は出ていないものの、このような時だからこそ現状に安堵せず、さらに気を引き締めなければならない時であると考えています。

このことから、当協会におきましても、先般ご案内申し上げました令和2年5月23日開催予定の「第32回親睦ゴルフコンペ」について、多くの人が集まるイベントと捉えるとともに現在の状況を鑑み、残念ではありますが中止することと決定いたしました。

すでにご参加の申し込みをいただいている皆様、開催を楽しみにしていただいていた皆様、参加をご検討・調整いただいております皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、事情をご理解いただきたくお願い申し上げます。

新型コロナウイルスの早期の終息と皆様のご健康を祈りつつ、当書面にてお知らせさせていただきます。

敬具